

RONDO だより

第105号
発行元：ステーション
RONDO
発行日：平成30年9月22日



5月28日 竹田小学校の生徒が金管バンドの演奏に来てくれました。利用者との交流会もあり、地域の方も来られ楽しいひと時となりました。



RONDOまで歩いて来てくれました。 利用者と握手をしたり話をしたり。

「ありがとう」と手を振る利用者。

後日小学校へお礼に行きました。

5月多くのボランティアの方が来てくださいました。



アンサンブルRONDOの演奏会

竹田の話

踊りボランティア様

ちぎり絵

三波公民館で認知症サポーター養成講座を実施しました。

三波・殿地区より24名の認知症サポーターが誕生しました！ 「認知症になっても安心して暮らせる地域づくり」を目指して、認知症の種類や症状についての話、その後声掛け訓練をしました。自分ならどんな風に声を掛けてもらいたいか、実践することでよく理解できたと話されていました。



水分摂取の取り組み！
頑張っています。

暑い夏が近づいてきました。
RONDOでは自ら「水分を摂ろう」と取り組んでいます。通所時には500cc～800ccの水分を摂っています。自宅でも水分をたくさん飲んで体調を整えましょう。

新しい利用者様です。



和田山ジュピターホールへ和田山合唱団の演奏会にでかけました。



長寿の郷のセラピストによる
個別機能訓練の様子

RONDOの理念

人の輪・関係作りを支援する
…安心できる居場所コミュニティ作り…